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PARTECIPAZIONE 
 
Soci presenti conviviale in famiglia 25 feb 2109: 
Barbareschi, Benassi, Bernardi, Casagrande, Dusini, Eccher 
Claudia, Fedrizzi, Francesconi, Frattari, Fuganti, Hauser, Niccolini, 
Passardi, Petroni, Radice, Sampaolesi Riccardi, Sartori M., Sartori 
R. 
 
 
Soci presenti Premio Micheletti Stava 23 feb 2109: 
Angelini, Cirolini, Dusini, Fedrizzi, Francesconi, Pozzatti. 
 
 
Auguri di compleanno a: 
de Pretis: 03 marzo 
Rigotti: 06 marzo 
Casagrande: 08 marzo 
Passardi: 10 marzo 
Nicoletti: 11 marzo 
Codroico: 12 marzo 
 
Percentuale presenze: 29% 
 
 

 
icorrente incontro organizzato presso le 
famiglie dei rotariani. 
 

 
Temi della serata:  
- 70 esimo del RC Trento. 
- Idee innovative e proposte per i prossimi anni. 
- Comunicazione on line. 

Conviviale in famiglia 
Caminetto Mattia Barbareschi 
Ospiti: Walter Dusini, Antonio Frattari, Riccardo 
Petroni, Andrea Radice, Matteo Sartori. 

 
Siamo stati accolti da Mattia e M. Cecilia con una 
bottiglia di ottimo spumate. 
Si è creata subito un’atmosfera accogliente ed è stato 
da tutti condiviso il piacere di effettuare il caminetto 
in Famiglia, ottima occasione per passare una serata 
in amicizia. Finito l’aperitivo ci siamo seduti a tavola 
dove abbiamo potuto apprezzare cibi orientali molto 
graditi. 
 
Temi che sono stati affrontati nel corso della serata: 
1. 70 esimo RC Trento mese di ottobre (4-5-6 ott 

2019)  
Relativamente al 70 esimo del RC Trento la proposta 
condivisa sarebbe quella di invitare gli amici di 
Innsbruck e Kempten oltre a tutti i rappresentanti dei 
club Rotary del Trentino e dei club Rotary con i quali 
Trento ha instaurato in passato qualche relazione.  
L’organizzazione potrebbe prevedere per il venerdì 
sera (giorno di arrivo degli ospiti) una cena in sede al 
Grand Hotel Trento e per il sabato un concerto o 
comunque un evento musicale alla Filarmonica, se il 
numero di posti a disposizione lo permettesse. La 
serata poi potrebbe proseguire con una cena in un 
luogo rappresentativo della città come il Castello del 
Buonconsiglio o il Muse. 

R
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Si è parlato inoltre del progetto in fase di studio “Soap 
Box” evento che si svolgerebbe il sabato mattina 
caratterizzato da una gara di macchinine con 
determinati requisiti e costruite direttamente dai 
partecipanti. L’obiettivo di questo evento sarebbe 
quello di raccogliere dei fondi da destinare ad un 
service da individuare. 
 
2. Idee innovative e proposte per i prossimi anni  
Relativamente a tale punto ci sono state alcune nuove 
proposte ed altre da riproporre più spesso. 
Tra le novità che si potrebbero introdurre molto 
gradite sarebbero visioni di film al Cineforum 
accompagnate da una discussione finale con un 
esperto e visite con guida ad alcuni Musei.  
Dovrebbero inoltre riproporsi più spesso le visite in 
aziende pubbliche o private, già effettuate in passato 
ma un po’ abbandonate. 
Un’altra proposta da valutare sarebbe quella di 
invitare le compagne e i compagni tre/quattro volte 
all’anno in particolari serate con relatori (oltre a 
quelle istituzionali come la cena di Natale o la cena 
con il Governatore) con costi a carico del club. 
Si è parlato degli eventi organizzati con altri Rotary 
Club, che ultimamente vengono fatti più spesso. Tutti 
si sono detti favorevoli a continuare ma si dovrebbe 
imporre una maggior mescolanza ai tavoli tra i soci dei 
diversi club. Questo dovrebbe avvenire anche nelle 
nostre serate evitando di fare i soliti tavoli magari 
facendo “pescare” all’entrata dei bigliettini con il 
colore del Tavolo. 
 
3. Comunicazione on line  
Si ringraziano Giuseppe e Fabio per l’ottimo lavoro. 
Nulla da suggerire.  
 
4. Varie ed eventuali 
Viene chiesto, come già fatto in passato ma mai 
attuato, che subito dopo il caminetto in Famiglia ci sia 
una serata dedicata ai soli soci nella quale ci si possa 
confrontare su quanto trattato nei singoli caminetti. 
La serata si è conclusa con un caloroso 
ringraziamento a Mattia e M. Cecilia per l’ottima 
ospitalità. 
 
 
Caminetto Claudia Eccher 
Ospiti: Lino Benassi, Fabio Bernardi, Gianmarco 
Casagrande, Massimo Fedrizzi, Stefano Hauser. 
 
La serata inizia poco dopo le 20.00 nella splendida 
casa ove da poco si sono trasferiti la nostra socia 
Claudia e il marito Sergio. Dopo breve visita della casa 
e al panorama mozzafiato sul lago di Caldonazzo, la 

cena ha inizio con il brindisi di rito e la successiva 
degustazione dell’ottimo vino prodotto da Sergio.  

 
A termine di una corposa cena preparata con dovizia 
da Claudia, il Presidente inizia la trattazione dei punti. 
1. 70° anniversario:  
il Presidente spiega che vista l’importanza dell’evento 
si sta pensando a qualcosa di diverso e stimolante al 
fine di centrare contestualmente diversi obiettivi:  
a) un service di rilievo, sia per l’impatto economico 
che per l’utilità sociale;  
b) visibilità alla collettività trentina;  
c) capacità innovativa del club.  
In sostanza il Presidente informa i presenti che si sta 
ipotizzando di organizzare in data 5 ottobre (sabato) 
una sorta di gara non competitiva, lungo il percorso 
del Giro al Sas dove viene svolto il “running festival” 
nel corso del pomeriggio dello stesso giorno.  
In sostanza si dovrà preparare un regolamento di 
gara, diffonderlo attraverso i principali mezzi di 
comunicazione, con particolare attenzione agli 
universitari e infine invitare i “team” che hanno dato 
la loro pre-adesione, al fine di spiegare e condividere 
un progetto inerente una macchinina che sia mossa a 
forza e non mediante motore a combustione o 
elettrico. Si ipotizza di poter organizzare la cosa con 
l’adesione di 10 equipaggi. In tale evenienza si 
dovrebbero raccogliere delle sponsorizzazioni dalle 
principali aziende trentine che avrebbero visibilità 
mediante le macchinine e i loro equipaggi.  
Da valutare se agevolare mediante copertura di alcuni 
costi le spese per i team. Ogni equipaggio dovrebbe 
dare un idoneo deposito cauzionale per l’iscrizione. 
La gara assegnerà dei premi (idealmente ai primi 3 
team). Il service sarebbe finanziato con il ricavato 
dalle sponsorizzazioni, detratti i costi, e mediante una 
raccolta fondi che si potrà organizzare nel corso della 
giornata nel centro cittadino. Le infrastrutture del 
“running festival” (televisione, video, palco, ecc.) 
potranno essere utilizzate anche dal Rotary.  
In serata, sempre nella stessa giornata, sarà 
organizzata una cena di gala con presenza delle 
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autorità, dei Presidenti dei Rotary trentini e di altri RC 
a noi vicini. Il Presidente conclude segnalando che la 
condivisione dei costi con l’organizzazione del 
“running festival” ci potrà consentire un certo 
risparmio ma anche una grande visibilità su 
locandine, opuscoli, siti internet, giornali, ecc.  
Vista la complessità e l’importanza dell’evento si è 
costituito un gruppo di lavoro in cui fanno parte il 
Presidente, l’In-coming, il segretario e alcuni soci 
(Passardi, Sartori M., Sampaolesi R., Petroni).  
I presenti dopo ampia discussione si dimostrano 
interessati alla cosa e ritengono che possa essere una 
piacevole e interessante iniziativa se ben organizzata. 
Danno alcuni suggerimenti quali i seguenti:  
a) definire il service prima di partire con l’iniziativa;  
b) dare un contributo ai team, per favorire la loro 
adesione; c) ipotizzare dei premi piacevoli e 
accattivanti, sempre al fine di ottenere maggiori 
adesioni; d) estendere gli inviti a altre categorie oltre 
gli universitari (architetti, avvocati, ingegneri, 
professori, ecc.).  
Il Presidente accoglie i suggerimenti e chiude il punto 
ottenendo parere favorevole per proseguire; 
 
2. Suggerimenti per iniziative prossimo anno:  
il Presidente chiede ai presenti quale sia il loro 
gradimento circa i piccoli cambiamenti apportati 
quest’anno e prevalentemente riconducibili a quanto 
segue: a) conviviali a pranzo; b) incremento interclub; 
c) sostituzione di alcuni lunedì con giornate nel week-
end. Tutti i presenti si dimostrano favorevoli a 
proseguire su questa strada. Non vi sono particolari 
ed ulteriori proposte da parte dei presenti; 
 
3. Comunicazione on-line:  
Il Presidente informa che, anche mediante l’aiuto del 
Segretario Angelini si sta facendo molto in ambito di 
comunicazione on-line. In particolare stiamo 
utilizzando molto il sito di informazione on-line “Il 
Dolomiti”, il cui Direttore è un nostro Socio. Tramite il 
socio Pianesi si è stabilito una proficua collaborazione 
e abbiamo già avuto molta visibilità in merito ad 
alcuni service e iniziative promosse. A tal fine il 
presidente informa che “Il Dolomiti” ci sta facendo 
anche della pubblicità a fronte di costi minimali, 
mediante banner. Tutti i presenti si dimostrano 
interessati all’iniziativa e auspicano di proseguire su 
questa strada. 
La serata termina verso le 23.30 con un 
ringraziamento a Claudia e Sergio per l’ottima 
ospitalità. 
 
 

Caminetto Romano Niccolini 
Ospiti: Mario Francesconi, Andrea Fuganti, 
Alessandro Passardi, Riccardo Sampaolesi, Renzo 
Sartori. 
 
In occasione della terza serata in famiglia dell’anno 
sociale siamo stati calorosamente accolti dall'amico 
Romano. 
Dopo un brindisi con ottime bollicine la serata è 
iniziata con una interessante discussione riguardo alle 
tradizioni ed alla forma del Rotary degli anni passati. 
La serata è proseguita con una ottima cena durante la 
quale sono stati ricordati i tristi momenti della 
tragedia di Stava e le successive vertenze legali che 
avevano coinvolto l’amico Andrea come consulente 
tecnico e il padrone di casa come legale. 
 
Dopo la cena, come da indicazioni contenute nella 
convocazione, abbiamo affrontato i temi suggeriti 
partendo da alcune osservazioni di carattere più 
generale per poi passare la tema principale del 
70esimo. 
1. 70° anniversario:  
Il socio Mario al fine di dare il giusto senso agli incontri 
in famiglia chiede che, a seguito degli stessi, qualora 
il Presidente ritenesse gli argomenti trattati degni di 
nota, venisse fatta una riunione conviviale con la 
presenza dei soli soci. In tale contesto riservato si 
potrebbero così approfondire e condividere quanto 
emerso all’interno dei singoli gruppi evitando così che 
il contenuto rimanga relegato al bollettino. 
Connessa a tale osservazione lo stesso Mario 
recrimina che le assemblee con soli soci sono troppo 
poche nel corso dell’anno sociale. 
Alcuni dei presenti osservano che l’esperimento degli 
incontri a pranzo potrebbe sopperire a tale carenza. Il 
tema delle conviviali a pranzo non trova però 
unanime consenso. 
 
2. Suggerimenti per iniziative prossimo anno:  
Il tema approfondito è stato quello del service: alcuni 
soci si sono lamentati di una distribuzione delle 
risorse a ‘pioggia’ che rischiano di perdere di efficacia, 
ci si auspica per il futuro di avere un progetto di 
service più strutturato. 
 
3. Comunicazione on-line:  
Dell’ordine del giorno sono tutti soddisfatti del 
sistema di prenotazione online; unica nota arrivano 
troppe mail dal Distretto. 
 
La serata si è poi conclusa approfondendo il tema del 
70esimo ritenuto dai soci un appuntamento 
importante per festeggiare il club, per ricordare il 
passato e per dare un nuovo stimolo per il corso 
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futuro. L’evento merita sicuramente la dedizione di 
un comitato ad hoc. 
Sono tutti concordi nel ritenere che l’evento debba 
essere commemorativo ed allo stesso tempo rivolto 
alla comunità in modo da farci conoscere meglio 
all’esterno. 
A tal proposito, quindi, viene presentato da 
Alessandro e dal sottoscritto il progetto di evento 
Rotary Soap Box che si dovrebbe tenere in occasione 
del nostro settantesimo ed in concomitanza con 
l’evento sportivo podistico Giro al Sas durante il 
weekend 4/6 ottobre. I contatti già presi con gli 
organizzatori e con il Comune hanno già dato dei 
buoni riscontri. 
Il progetto di tale evento viene accolto con 
entusiasmo dai presenti e ci si auspica possa divenire 
un’occasione di service da poter replicare negli anni. 
 
 

Premio Micheletti Stava 
Venerdì 22 febbraio 2019 Istituto ENAIP Tesero 
 
Venerdì 22 febbraio 2019 grande festa all’Istituto 
alberghiero Enaip di Tesero per la consegna delle 
consuete due borse di studio ‘Micheletti Stava 85’ ai 
due studenti meritevoli da parte del Rotary Club di 
Trento e dal Rotary Club di Fiemme e Fassa. 
Nel corso del pranzo di gala preparato dagli allievi 
della scuola, c’è stata anche la cerimonia di consegna 
dei due assegni di 1000 euro ciascuno, in presenza del 
Presidente Massimo Fedrizzi e di altri cinque Soci del 
nostro Club. 
A ritirare il premio quest’anno sono stati Matteo 
Delvai, al 5° anno dell’Istituto alberghiero di Tione, e 
Cristian Delugan di Predazzo del settore del legno. La 
consegna unita ai complimenti ai due studenti 
meritevoli sono venuti dal presidente del Rotary Club 
di Trento Massimo Fedrizzi e da Antonio Pollam, in 
sostituzione del presidente del Rotary di Fiemme e 
Fassa Carlo Dellasega, che era impegnato a Trento. 
Ma in apertura della manifestazione il direttore della 
scuola, Dino Moser, dopo aver ringraziato tutti i 
partecipanti (erano presenti anche la senatrice Elena 
Testor e i due consiglieri provinciali De Godenz e 
Cavada, entrambi ex allievi della scuola), ha colto 
l’occasione per elogiare l’impegno degli allievi nella 
preparazione del pranzo di gala.  
Il membro del Rotary Club di Trento Mario 
Francesconi si è soffermato invece sul significato del 
premio Rotary Micheletti Stava 85, istituito per 
ricordare il socio del club che ha lasciato soprattutto 
in valle di Fiemme un ricordo straordinario. Fra gli 
studenti premiati quest’anno figura Matteo Delvai, 

che grazie al suo impegno, alla passione e alle 
straordinarie capacità ha conseguito il 16 febbraio 
scorso a Rimini il titolo di miglior allievo degli istituti 
alberghieri italiani. 

 
L’Adige - sabato 23 marzo 
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Comunicazioni 

Despina, storie dall’esodo 
Mercoledì 13 mar 2019 ore 20.30 Teatro Cuminetti 
 
Il nostro socio Luca Pianesi ci ha segnalato per 
mercoledì 13 marzo 2019 ore 20.30 presso il Teatro 
Cuminetti (Via Santa Croce 67 – Trento) la proiezione 
di un documentario sull’esodo dei migranti verso 
l’Uganda raccontato in prima persona attraverso le 
storie di tre donne. 
La guerra civile in Sud Sudan ha generato un continuo 
flusso di rifugiati verso l’Uganda arrivando a superare 
il milione di persone.  
Da un’inchiesta giornalistica di Marco Gualazzini e 
Daniele Bellocchio è nato un reportage in cui si dà 
voce alle persone: “Vedere gli effetti, per capire le 
cause”. 
 

 
 

 

Interclub RC Padova Nord 
Sabato 23 mar 2019 - Padova 
 
La carissima Adina Zanin, Presidente del RC Padova 
Nord e moglie del nostro amico Claudio Eccher, ci 
invita alla visita della storica città di Padova sabato 23 
marzo 2019. 
Il programma è molto interessante in quanto 
prevede: 

- Visita alla Cappella degli Scrovegni (Giotto) - 40 
minuti. 

- Visita al Palazzo del Bo, sede dell’Università di 
Padova - Scuola di Giurisprudenza. 

- Pranzo. 
- Visita alla città. 

L’incontro al Palazzo del Bo prevede la visita guidata 
dei Cortili (con le opere d’arte in essi contenute), della 
“cucina anatomica” e del Teatro Anatomico. Saranno 
inoltre visitati l'Aula Magna Galileo Galilei, la Sala dei 
Quaranta, la Sala di Medicina. 
 

 
Cappella degli Scrovegni 

 

 
Palazzo del Bo 

 
Gli interessati possono segnalare l’adesione 
all’indirizzo della segreteria trento@rotary2060.org. 
 


